

## Ferienspiele 2016

## Erfahrungsbericht



Rückblick auf die Ferienspiele  
Vom 01.-12.08.2016 fanden die diesjährigen Ferienspiele statt, an denen zwischen 23 und 29 Kinder teilnahmen. In diesem Jahr hatten wir allerdings weniger Glück mit dem Wetter, es

regnete oft, aber bei den Ausflügen in den Kölner Zoo und ins Bubenheimer Spieleland hatten wir teilweise regenfreie Abschnitte oder sogar Sonnenschein. Die gute Laune konnte den Kindern das Wetter aber nicht vermiesen. Eine Rallye im Haus, ansprechende





Bastelangebote (Biegepüppchen und bemalte T-Shirts) und ein spannender Kinderkrimi boten zudem Abwechslung. Mit einer Übernachtung im Gemeindehaus beendeten wir für dieses Jahr die

Ferienspiele. Unser Dank geht an alle ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die den Kindern eine erlebnisreiche gute Zeit ermöglichten.

■ Pfarrerin Andrea Döhner

